



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>223 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>718</b>
Prix	<b>1 295 000 €</b>

Biot

Maison à vendre (06410)



Biot Découvrez cette agréable maison individuelle situé sur les hauteurs de biot, au Cœur d'un petit domaine ouvert offrant un cadre de vie exceptionnel et au calme absolu. Niché sur un terrain d'environ 1300 M<sup>2</sup>, avec piscine chauffée, cette demeure spacieuse d'environ 220 m<sup>2</sup> saura vous séduire par ses nombreux atouts. La maison se compose de la manière suivante : un beau séjour avec vue Dégagé sur le jardin, agrémenté d'une jolie terrasse exposé sud, une cuisine indépendante, aménagé et équipé, parfaite pour des moments de convivialité en famille ou entre amis. Vous disposerez aussi de quatre ...

*Discover this pleasant detached house located on the heights of Biot, in the heart of a small open area offering an exceptional living environment and absolute calm. Nestled on a plot of about 1300 m<sup>2</sup>, with heated pool, this spacious house of about 220 m<sup>2</sup> will seduce you with its many assets. The house is composed as follows: a beautiful living room with open views of the garden, embellished with a pretty terrace facing south, an independent kitchen, furnished and equipped, perfect for moments of conviviality with family or friends. You will also have four comfortable bedrooms, one of which ...*

## **CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

